

Montag, 6. September 2021

**Der BA möge beschließen:**

Eindeutige Bereichsbegrenzung im Bereich Fußgänger-Abgang Anna Kirche bis südlich vom „Repro Ruppert Licht- und Fotopausen“, Kreuzungsbereich Lindenstraße für Fußgänger und Radfahrer mittels weißen Streifen und Piktogrammen oder farbigen Bereichsflächen (~grün).

**Begründung:**

Wenn das Wetter unserer äußert Niederschlagsreichen Stadt München zulässt, kommt es bei Radfahrern untereinander und mit Fußgängern in einem „Nadelöhr“ zu chaotischen Verkehrszuständen.

Gemeint ist hier der Bereich von der oberen 180° Kurve des Tierparkberges, ab kurz östl. der Anna Kirche, westlich vom „Repro Ruppert Licht- und Fotopausen“. (s. Abb.)

In diesem „Rad-Fußgängerbereich“ kreuzen Radler ein jeder Generation, schnell fahrende Sporträder, Lasten- und Kindertransporträder, letztlich auch Kinder und Seniorenfahrradfahrer. Hinzu kommen Passanten wie Besucher und Fußgänger sowohl vom Tierparkberg herauf, wie Spaziergänger von der Anna Kirche bis zur Teilung der Kurven von Lindenstrasse und Beginn der Karolinger Allee. Des weiteren treffen hier Jogger oder Läufer, Geschäftskunden von REPRO RUPERT und Biergartenbesucher aufeinander.

Da der Straßenbereich hier schon mittels mit Tempo 30 und gut funktionierenden Fußgängerüberquerungen vor einigen Jahren nach BA-Anträgen bestens umgesetzt wurde, ist nun eine Verbesserung an diesen Fußgänger – Fahrradbereich Stellen von Nöten.

Die Gründe liegen auf der Hand: da diese Bereiche von stehenden, auch wartenden Passanten genutzt wird, und Fahrräder kreuzen, kommt es an dieser Stelle zu vermeidbaren Unfallgefährdenden Zuständen, zumindest Beschimpfungen oder Beleidigungen. Dazu ein alteingessener Bürger: „Hier spielen sich seit einiger Zeit Dramen ab!“

Ausdrücklich ist hier nicht die bis dato gut funktionierenden Straßenüberquerungen der Karolinger Allee gemeint, sondern lediglich der genannte Kurvenbereich für Passanten und zu den oft viel zuschnellfahrenden Fahrradfahrern!

**CSU Fraktion  
im BA 18 Untergiesing-  
Harlaching**

**Mitglieder:**  
Andreas Babor  
Dr. Hildegard Baumgärtner  
Clemens Baumgärtner  
Mag. Ferdinand M.  
Brinkmüller  
Monika Scholz  
Johannes Stöckel

**Sprecher:**  
Andreas Babor

